

Eine erwachte Frau

BRAUNAU. Die Beratungsstelle „Frau für Frau“ lädt zum nächsten „braunauer frauen.zimmer“ im Schlössl an der Mattig.

Am Mittwoch, 14. Mai, ist die Historikerin Laurie Cohen zu Gast, die unter anderem über die Entwicklung transnationaler Netzwerke pazifistischer Frauen geschrieben hat, unter denen sie besonders den Begründerinnen der Internationalen Frauenliga für Freiheit und Friede (IFFF) Aufmerksamkeit schenkte.

Beim „braunauer frauen.zimmer“ spricht sie über die führende Friedenskämpferin Bertha von Suttner (1843 - 1914) und die Friedensbewegung als politischer Faktor. Suttner brachte den Mut auf, zum Aufbau einer internationalen Bewegung beizutragen, die die Rechtfertigungen des kriegerischen Status quo entschieden zurückwies. Beginn ist um 19.30



Historikerin Laurie Cohen spricht im „braunauer frauen.zimmer“ über die Friedenskämpferin Bertha von Suttner.

Uhr. Eine Anmeldung unter Telefon 07722/64650 oder per Mail an office@frauuerfrau.at ist unbedingt erforderlich. Bei jedem Treffen wird ein Unkostenbeitrag von 5 Euro eingehoben. ■